

An alle Interessierten

Einladung zur Diskussion über die Personenfreizügigkeit

Guten Tag

Am 8. Februar 2009 werden wir über die Fortführung der Personenfreizügigkeit mit der EU entscheiden. Es geht dabei auch um die Ausdehnung auf die neuen EU-Mitgliedstaaten Bulgarien und Rumänien. Die Stimmbürgerinnen und Stimmbürger entscheiden zudem auch darüber, ob die flankierenden Massnahmen gegen Lohn- und Sozialdumping gestärkt werden. Droht uns nun angesichts der Krise eine ‚Masseneinwanderung‘? Oder sind Öffnung und europaweite Zusammenarbeit gerade wegen der globalen Finanzkrise wichtiger denn je? Wie sehr profitiert unsere Volkswirtschaft von den bilateralen Verträgen?

Über diese und andere Fragen diskutieren wir am 27. Januar 2009. Die SP Kanton Zug veranstaltet ein verbales Duell zwischen zwei Mitgliedern des eidgenössischen Parlaments. Alle Parteimitglieder und Interessierten sind herzlich eingeladen!

**Die Diskussion zur Personenfreizügigkeit: Ein Duell zwischen
Nationalrat Hans-Jürg Fehr (SP) und
Nationalrätin Yvette Estermann (SVP)**

Moderation: Frank Kleiner, Redaktionsleiter Radio Sunshine

Dienstag, 27. Januar 2009 um 19.45 Uhr im Siehbachsaal Zug, Chamerstrasse 33

Wir freuen uns auf eine anregende Diskussion mit anschliessendem Apero und einen spannenden Abend.

Beste Grüsse

Im Namen der Geschäftsleitung



Barbara Gysel, Präsidium SP Kanton Zug